



まいにち続けて あいさつ進んで ニッコリ笑顔で ヤル気と本気の真穴っ子

真穴小だより



八幡浜市真網代戊162
八幡浜市立真穴小学校
TEL 28-0226 FAX 28-0266
令和6年10月29日(火)発行

命を守るキーワード 「だんごむし しっかりはんだん 進んでひなん」

11月の予定

10/29 現在のものです。今後、変更になる場合もあります。御了承ください。

日	曜	絵	学校行事
1	金	○	えひめ教育の日
2	土		
3	日		文化の日 八代中文化祭
4	月		振替休日
5	火	○	児童生徒を守り育てる日 委員会 まあニャ検定(国)学校評価委員会
6	水	○	サルビア号来校
7	木	○	
8	金		校外学習
9	土		科学の祭典
10	日		
11	月	○	生活リズムチェック・教育相談週間 ICT支援員来校
12	火	○	ALT訪問 クラブ
13	水	○	みかん講座
14	木	○	
15	金	○	SOSの出し方教室
16	土		文化講演会
17	日		
18	月	○	文化・芸術体験事業
19	火	○	まあニャ検定(算)クラブ
20	水	○	校内音楽発表会
21	木	○	えひめいじめSTOP!デイ
22	金	○	八幡浜市小中音楽発表会
23	土		勤労感謝の日 二宮敬作ウォーク
24	日		
25	月	○	みかん講座 校納金 ICT支援員来校
26	火	○	委員会
27	水	○	愛のみかん運動
28	木	○	
29	金	○	市美術展(～12/8)
30	土		

子ども教室
(11/1～12/24)
お手伝い月間
(～11/30)



共にある幸せを

10月17日木曜日、本校で人権参観日、人権講演会を行いました。子供たちの学習の様子を見ていただく良い機会であると同時に、講演会を通して子供も大人も一緒に人権について学ぶ絶好の機会でもあります。特に人権講演会は、普段なかなか聞くことのできない方のお話を聞いたり、体験を通して学んだりできる大切な機会だと思っています。今回来ていただいた自然写真家、松本紀生さんは、どうしても子供たちに紹介したい方でした。

初めて私が松本さんの講演を聴いたのは、もう20年近く前のことです。アラスカの大地とオーロラの圧倒的な美しさ、実際にその場に行った人でなければ語れない数々のエピソードに感動し、大ファンになりました。けれど、何より私の心に残ったのは、その時に講演を聴いていた子供たちの反応です。一枚一枚の写真に上がる大歓声。松本さんの楽しい語りには笑いが生まれたかと思うと、厳しい自然を前に、言葉を失う子供たち。講演後、その子供たちから、こんな感想がありました。「この学校の子でよかった。みんなと、このお話が聴けてよかった。」と。友達と一緒に、先生と一緒に、大好きな家族と一緒にこんな素敵な時間を過ごせた、そんな思いがあふれていました。人が人と共にいる、ただそのことを喜ぶ。あの美しい星空を、自然を見て、いったい誰が人を傷つけたり悲しませたりしようと思うでしょう。

今回の講演会でも、子供たちから大歓声と憧れの声が聞こえてきました。この日感じた気持ちを忘れないでほしいのです。人権問題について正しく理解していく学習と合わせて、「みんなでオーロラの写真を見たよね、楽しかったよね」と、共に感動した経験、幸せな経験を語り合うとき、そこにはおのずから相手を思いやるやさしさと相互理解の気持ちが生まれるのではないのでしょうか。子供たちの心に「共にある幸せ」を感じる種を、これからも時き続けていきたいと思えます。

(文責:教頭 河野 恵子)

12月の予定

- 2(月)・3(火) 県学力診断調査
- 12(木)・13(金) 個人懇談
- 25(水) 2学期終業式 * 24日子ども教室最終日



10月の真穴っ子たち!



真穴っ子たちの
活躍をお知らせ
するニャ!

市内読書感想文審査会 入選

- 1年 男子
- 2年 男子
- 3年 女子
- 4年 男子
- 5年 女子
- 6年 女子



八幡浜市陸上運動記録会の結果

男子5年以下60M	第1位	4年	男子
	第5位	5年	男子
女子5年以下60M	第4位	4年	女子
女子6年60M	第1位	6年	女子 (新記録)
	第2位	6年	女子
女子6年100M	第5位	6年	女子
女子走り幅跳び	第1位	6年	女子
女子ソフトボール投げ	第2位	6年	女子
女子400Mリレー	第1位	真穴小学校	



人権参観日・講演会「オーロラの大地より」



今回の講師、松本紀生さんと
「はい まあニャ!」



保護者・地域の方より

*松本さんのすばらしい映像に感動しました。*終始、子供たちのためを思って話されている様子にぐっとくるものがありました。
*子供たちが一枚一枚の写真に感激して歓声が上がっていたことに感動しました。*子供たちもこの講演を聞いて、豊かな心と自分の夢に向かう心を持ってくれたらいいなと思いました。*講演の中で「生き物がつながり合って生きている」とおっしゃいましたが、まさに人間も同じだなと感じ、人権そのものだと思います。 などなど・・・
たくさんの御感想ありがとうございました。

クジラを初めて見てすごいなあと思いました。オーロラがきれいでした。きつねがかいわかったので、好きになりました。(1年 男子)

私も、松本さんとアラスカに行きたいです。アラスカでは小さい星がきれいでした。テントと空にいっぱい輝いていたのがびっくりしました。

(2年 女子)

マイナス50度の中でも、いろんな動物が暮らしていることが一番心に残りました。一人でかまくらを作ったのもすごいなあと思いました。

(3年 男子)

一番きれいだったオーロラは、夜の虹みたいにいろいろな色があるオーロラです。理由はやっぱりいろいろな色があると見惚れてしまうからです。

(4年 男子)

アラスカの話聞いて、行ってみたいなあと思いました。理由は、オーロラがきれいだし、探検して動物をたくさん見たいし、鮭がとれたら食べてみたいからです。

(5年 男子)

オーロラは全部きれいでした。縁が虹色になっているオーロラや、白、ピンク、むらさきの3つのカラーのオーロラが好きでした。オーロラを生で見たいなあと思いました。

(6年 女子)

12日の穴井祭り、おみこし集会では、たくさんの保護者・地域の皆さんにお声を掛けていただきました。お寄せいただきました御祝儀は、子供たちの学習活動費等に活用させていただきます。本当にありがとうございました。